

Director: A. MORAN

Redactor-Jefe: F. MORA

Redacción y Administración: PLAZA PERPIÑA, n.º 8, 3.º

Administración: Tel 870 65 33 - Redacción: Tel. 870 65 34

Depósito Legal: B-7.888/77

Impreso en: DYDGRAF Industria Gráfica

EDITA: EDICIONES VALLES, S.A.

Un buen paso

Con la inauguración, durante los días de las pasadas Fires i Festes de l'Ascensió, en nuestra ciudad, de las Pistas de Enseñanza de Circulación y su posterior puesta en marcha, para los exámenes correspondientes a la obtención del carnet de conductor, se ha dado un importante paso en Granollers y su comarca.

Un paso en lo que al disfrute de un, hoy, muy conveniente servicio se refiere. Porque la obtención de la credencial de conductor, sin necesidad de salir del ámbito comarcal, es hoy por hoy una muy importante mejora en cuanto a la calidad de vida de la zona. De todos es sabido lo engorroso de los exámenes en la capital de la provincia y la carga nerviosa que los mismos conllevan, y que son motivo, en muchas ocasiones también, de suspensos que en condiciones más normales hubieran podido ser aprobados. Y hoy por hoy, la obtención del carnet de conducir se monta ya en un buen pico y todo lo que tienda a facilitar las cosas, estamos seguros, seremos muchos a agradecerlo.

Otro aspecto positivo tiene también la posibilidad de examer. de conductor en nuestra ciudad: el de un servicio más, descentralizado de ese gran mastodonte burocrático en que Barcelona se nos ha convertido. Porque cuando nos pongamos a hablar de lo nefasto del centralismo, no debemos olvidar la influencia yugulante de Barcelona, también, en ese aspecto. Y en esa conveniente descentralización de servicios, con la mejora que comentamos, ha dado Granollers un paso muy positivo.

AYUNTAMIENTO DE GRANOLLERS

A V I S O

IMPUESTO MUNICIPAL DE CIRCULACION

Hasta el próximo día 25 de Junio, podrán retirarse de las Oficinas de Recaudación situadas en Pasaje España n.º 6, los recibos del Impuesto de Circulación de los vehículos matriculados en este Municipio, y correspondientes al actual año de 1977.

Del 27 de Junio al 9 de Julio se percibirá un recargo del 5 % en concepto de prórroga de recaudación en período voluntario.

A partir de la indicada fecha, se iniciará el período de recaudación en ejecutiva con imposición del recargo del 20 % y costas que legalmente procedan.

Lo que se hace público para general conocimiento y en evitación de perjuicios a los interesados.

Granollers, a 25 de Mayo de 1977
EL ALCALDE,

Hablando en Plata

Un Carrillo de primera comunión

Asombrados los españoles hemos asistido a la última intervención de Santiago Carrillo ante las cámaras de TVE. Sólo le faltaba un cirio, el libro y los rosarios, para parecer un auténtico niño de primera comunión, de los de antes. Vamos, que oyéndole nadie puede dudar de lo beneficioso, pacífico y amante del orden que es el comunismo español. En especial si los que oyen son jóvenes, criados sin privaciones, hartos de tanta «dictadura» que les echaba de comer y de vestir.

Sin embargo, no deja de ser preocupante esta actitud. Si, porque de ser cierto que el comunismo se ha vuelto pacífico, casi antirrevolucionario y desengañado de la dictadura del proletariado, habrá que preguntarse qué puñetas es. Aparentemente se trata de un contrasentido, pero no lo es. Carrillo, como su colega italiano Berlinguer, hablaba en serio. El defiende ahora el orden, y por supuesto, la más escrupulosa democracia. Ahí está su trampa. Veamos.

El eurocomunismo no tiene inconveniente en respetar las reglas democráticas, e incluso en dejar que ganen los demás las diversas elecciones y gobiernen, porque el que gobierna es el que se gasta. Eso por un lado. Por otro, al margen de todo procedimiento formal democrático, el comunismo se está introduciendo en la Universidad, el Derecho, la Arquitectura, la Ingeniería, en los medios intelectuales y de decisión. Así, poco a poco, sin preocuparse de los resultados electorales, avanza en su afán de apoderarse de los centros neurálgicos. Y día llegará, no sé si próximo o lejano, porque para los comunistas el tiempo no cuenta absolutamente nada, no tienen la menor prisa, en que la sociedad responda a sus consignas y, como quien no quiere la cosa, habrán hecho su revolución, sin violencias, respetando escrupulosamente las urnas.

Esta maniobra la han denunciado tanto en Italia como en Francia, obispos y sociólogos, pero no hay peor ciego que el que no quiere ver, ni peor sordo que el que se empeña en no oír.

Convencidos de que lo de la dictadura del proletariado ha conseguido el más ruidoso de los fracasos en los países donde se implantó i perdura, ya que sólo fue útil en una primera fase, la de erradicar el hambre y la miseria colectivos, mostrándose luego incapaz de darle al proletario la categoría de obrero especializado v su correspondiente nivel de vida, tal y como se entiende en occidente, y a la vista de que por estas latitudes ya no existe el proletariado, sino que cada vez el mundo del trabajo se encaja más en la burguesía, se han decidido a convertirse en un movimiento burgués, tratando de copar esa zona ancha que ni es burguesía clásica, ni proletariado clásico, vamos poco más o menos lo que intentó el fascismo, sin conseguirlo.

El proletariado auténtico, cada vez más reducido, queda también cada vez más marginado por los comunistas. Y esto explica la presencia de partidos más a la izquierda que el PC, que son los que se presentan con faz revolucionaria, violenta v destructiva, a la par que acusan a los comunistas, no sin razón, de burgueses. A ese Carrillo de primera comunión, los grupos leninistas y maoistas, le vienen llamando, desde hace varios años, social-fascista. Significativo, ¿verdad?

Joan del Vallés